

Un fabricante de muebles, llamado Luis Forché, ha construido una máquina, con la cual ejecuta las tres primeras reglas de aritmética. El instituto le ha discernido una medalla de oro por su invención, La gaceta de Milán, haciendo la descripción de este instrumento, dice que se parece á un pequeño **órgano** con muchos cilindros.

**Enlace al documento en:**

[Base de datos: Música en el semanario El Nacional \(1834-1841\)](#)

**Enlace al blog:**

[Noticias musicales en el semanario El Nacional \(1834-1841\)](#)